
Club-Aufsichtsrat Stahlmann und das FC-Bayern-
Festzelt
Beitrag von „Threadstarter“ vom 12. April 2012, 01:19

So so, und allen erzählen, daß man nachts in Berlin laut F-C-N gesungen hat

Zitat 

Volksfest in Nürnberg - und gleichzeitig im eigenen Stadion: Glubb gegen Schalke. Nur
einen Steinwurf entfernt. Eine scheinbar perfekte Kombination.

Nicht so für eine handvoll eingefleischter Glubbfans. Die wollten beides genießen.
Volksfeststimmung und Fußball. In einem beliebten Haxn-Zelt, so dachten die, wird
wohl das Glubb-Spiel laufen. Zumal: das Zelt gehört einem Aufsichtsrat des 1. FC
Nürnberg.

http://www.rot-schwarze-
hilfe.de/index.php?option=com_content&view=article&id=294%3Ahausverbot-im-zelt-des-
aufsichtsrats-statt-dem-club-laeuft-das-bayern-spiel&catid=45%3Ainfo&Itemid=53

Beitrag von „Glubberer1987“ vom 12. April 2012, 01:22

Na dann mal viel Spaß, Herr Stahlmann...

Beitrag von „jofcn“ vom 12. April 2012, 01:36

Ohoh
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Keine Worte

PFUI!

auch wenn ich mich da jetzt aus dem Fenster lehn: So nicht!

Beitrag von „jofcn“ vom 12. April 2012, 01:42

ICH KOTZ GLEICH!

Beitrag von „jofcn“ vom 12. April 2012, 01:48

FUCK BUSINESS CONNCTIONS!

Beitrag von „jofcn“ vom 12. April 2012, 01:49

Oarsch!

Beitrag von „jofcn“ vom 12. April 2012, 01:53

... und wahrscheinlich war des scho jedes Jahr so, ja besten Dank!
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Beitrag von „Glubberer1987“ vom 12. April 2012, 01:54

Ich bin mal gespannt, wann die üblichen Knalltüten kommen und sagen "Ooooh, ist doch nicht
so schlimm. Ich habt auch immer was zu meckern!!"

Ein absolutes No-Go, Punkt 

Beitrag von „jofcn“ vom 12. April 2012, 02:06

"Ihr habt auch immer was zu meckern!!"

Woher weisst du das?

Ehrlich, ich hab den Satz kürzlich mal gesehen, in anderen Zusammenhang

Macht nix ... SO NICHT

NUR DER GLUBB

ALLES FÜR DEN GLUBB
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VON ALLEN!

Beitrag von „Chris“ vom 12. April 2012, 02:09

Zitat von Näbbi 

So so, und allen erzählen, daß man nachts in Berlin laut F-C-N gesungen hat

http://www.rot-schwarze-
hilfe.de/index.php?option=com_content&view=article&id=294%3Ahausverbot-im-zelt-
des-aufsichtsrats-statt-dem-club-laeuft-das-bayern-spiel&catid=45%3Ainfo&Itemid=53

Ooch ist doch nicht so schlimm...

IST NOCH VIEL SCHLIMMER

GLAUB ICH KOTZ!!!

Beitrag von „broxs“ vom 12. April 2012, 02:23

Pfui Teifel! Drecks Kommerzschw...
Wahrscheinlich sitz noch eine Frau Schäffler drinnen, und heult sich aus, weil das Zelt nicht ihr

gehört. 
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Beitrag von „USK Schäuble“ vom 12. April 2012, 03:27

ich finds ungerecht.
gab es auch eine lügenscheid-loge?
hier wurde das gleichgewicht nicht gewahrt.

WIR SIND DER GLUBB!
gell, herr stahlmann?

Beitrag von „USK Schäuble“ vom 12. April 2012, 03:31

wenn der herr st. charakter hätt, würde er zurücktreten.

als rechtfertigung werden wir in den einschägigen gazetten morgen lesen können, dass dies
unserem aufsichtsrat nicht bekannt war.

Beitrag von „Forza.Nuermberga“ vom 12. April 2012, 05:51

Zitat von USK Schäuble 

WIR SIND DER GLUBB!
gell, herr stahlmann?

 sowas geht wirklich gar nicht ..
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Beitrag von „BogY“ vom 12. April 2012, 06:38

Hammerhart. Stahlmann RAUS!!

Beitrag von „El Molotov“ vom 12. April 2012, 07:19

Zurücktreten bitte.

Beitrag von „glubberer66“ vom 12. April 2012, 07:25

sofort rausschmeissen aus dem verein! an der stelle NULL TOLERANZ!

Beitrag von „El Molotov“ vom 12. April 2012, 07:47

Zitat von glubberer66 

sofort rausschmeissen aus dem verein! an der stelle NULL TOLERANZ!

Wird wohl für vereinsschädigendes Verhalten nicht reichen. Aber ich hoffe mal der Boulevard
greift das Thema auf. Bin mal auf die Ausrede des Herrn Stahlmann gespannt, wahrscheinlich
etwas wie: "echte Clubfans sind ja eh im Stadion".
Das einfachste wäre als Clubfan dort nicht mehr hin zu gehen. Wird aber wohl net
funktionieren.

Beitrag von „niklas“ vom 12. April 2012, 08:15
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Zitat von glubberer66 

sofort rausschmeissen aus dem verein! an der stelle NULL TOLERANZ!

in dem sein Zelt geh ich nett

Beitrag von „putzi“ vom 12. April 2012, 08:30

Unfassbar!

Beitrag von „Chaos“ vom 12. April 2012, 08:37

Sehr schwach. Obwohl, eigentlich trifft es unverschämt wohl eher. Da hat wohl jemand
abgewägt, mit welchem Spiel man mehr verdienen kann und dann folglich auf den FCN
geschissen! Solche Leute braucht man im Aufsichtsrat!

Beitrag von „niklas“ vom 12. April 2012, 08:46

bayernfan iss beim CLUB im aufsichtrat 

Beitrag von „Danny“ vom 12. April 2012, 08:52

Und so jemand hat in unserem Verein ein Mitspracherecht!

Stahlmann raus!
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Beitrag von „MaddinFCN_1900“ vom 12. April 2012, 08:59

Stahlmann raus! Wann läuft seine Wahlperiode ab?

Die Geschichte sollte man mal der Bild oder AZ stecken ...

Beitrag von „Binoola“ vom 12. April 2012, 09:13

Ein Frechheit, eine bodenlose Unverschämtheit ist das! Raus mit dem!!!
Wahnsinn.....der Typ kann sich meine Stimme bei der nächsten Wahl sonstwo hinstecken!
Sowas merk ich mir!

:runter:

Beitrag von „broxs“ vom 12. April 2012, 09:36

Ich hoffe doch mal, das unsere Schmierblätter mal was dazu schreiben. Bin immer noch total
entäuscht von solchen Leuten (Bayern). Hier sieht man, das nur die Dollarzeichen zählen. Ob
Stände od. Zelte, werde alles meiden, was mit FS zutun hat. Gute Brodwürscht, bekomm ich bei

meinen Metzger um die Ecke, die schmecken sowieso besser.  Und fürn guten Zweck,

spende ich direkt an Aktion Sorgenkind. 

100% FCN  Dieser Herr, nicht 

Fazit: ABSETZTEN 
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Beitrag von „MaddinFCN_1900“ vom 12. April 2012, 09:42

Ich bemühe mal auszugsweise die Satzung des Glubbs, falls jemand hier richtig ein Faß
aufmachen möchte:

Zitat 

§ 15 Mitgliederversammlung
[...]
4. Eine außerordentliche Mitgliederversammlung ist ferner
innerhalb eines Monats einzuberufen, wenn dies mindestens
von 1/10 oder jedenfalls von 500 der stimmberechtigten
Mitglieder unter Angabe der Tagesordnung
schriftlich beim Vorstand beantragt wird. Der Vorstand
hat auf Verlangen des Aufsichtsrats unverzüglich eine
außerordentliche Mitgliederversammlung mit der von
diesem verlangten Tagesordnung einzuberufen.
[...]
9. Die Mitgliederversammlung fasst ihre Beschlüsse grundsätzlich
mit einfacher Mehrheit der abgegebenen Stimmen.
75 % der abgegebenen Stimmen sind bei Beschlussfassung
über folgende Angelegenheiten erforderlich:
a) Änderung der Satzung;
b) Aufl ösung des Vereins;
c) Abberufung der Mitglieder des Aufsichtsrats aus wichtigem
Grund.

Alles anzeigen 

"wichtiger Grund" ist nicht näher definiert.

Beitrag von „Hellerla“ vom 12. April 2012, 09:49

also ich hab dem "Club" jetz mal nen E-Mail geschrieben und darauf hingewiesen das wir als
Mitglieder beschämt über solches Verhalten sind und er damit nicht durchkommen darf... mal
guggn ob sie überhaupt was zurückschreiben. Aber evtl könnten ja noch paar andere den Club
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mit E-Mails aufmerksam machen.

Beitrag von „Glubberer63“ vom 12. April 2012, 09:51

Zitat von MaddinFCN_1900 

Ich bemühe mal auszugsweise die Satzung des Glubbs, falls jemand hier richtig ein Faß
aufmachen möchte:

"wichtiger Grund" ist nicht näher definiert.

Ich wäre dabei, andererseits glaube ich auch nicht, dass sich dies realisieren lässt....

Beitrag von „El Molotov“ vom 12. April 2012, 10:00

Zitat von Hellerla 

also ich hab dem "Club" jetz mal nen E-Mail geschrieben und darauf hingewiesen das
wir als Mitglieder beschämt über solches Verhalten sind und er damit nicht
durchkommen darf... mal guggn ob sie überhaupt was zurückschreiben. Aber evtl
könnten ja noch paar andere den Club mit E-Mails aufmerksam machen.

Was sollen die Clubangestellten (auch Bader und Woy) denn machen? Stahlmann ist ihr Chef!
Wenn dann muss ne Mail an den AR Vorsitzenden!

Beitrag von „Plerchi“ vom 12. April 2012, 10:05
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Dieser Flachwixer soll sich aus unserem Verein verpissen!

Beitrag von „broxs“ vom 12. April 2012, 10:06

Jo,Email! So ein Verhalten kann man nicht dulden!
Auch die Spieler sollten sich mal gedanken machen, die ja immer so fröhlich dort sitzen. 

Beitrag von „daylight“ vom 12. April 2012, 10:25

Es wurde doch mal gesagt, es wird so ne Aufsichtsrats-Mail-Addy angelegt beim Club! Gibts die
jetzt eigentlich? Sollten wenn dann dort hin schreiben.

Beitrag von „kinglui“ vom 12. April 2012, 10:27

Anstand zeigen, Verantwortung übernehmen und zurücktreten!

Beitrag von „Oberpfalz“ vom 12. April 2012, 10:33

Zitat von daylight 

Es wurde doch mal gesagt, es wird so ne Aufsichtsrats-Mail-Addy angelegt beim Club!
Gibts die jetzt eigentlich? Sollten wenn dann dort hin schreiben.

Es wurde gesagt das die Fanvertreter im Aufsichtsrat per Email zu erreichen sind.
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Nach der Wahl von Ralf Peisl wurde sofort http://www.clubmitglieder.com erstellt, und darüber
sind er und seit letztem Jahr auch Christan Ehrenberg jederzeit zu erreichen.

Beitrag von „daylight“ vom 12. April 2012, 10:52

Zitat von Oberpfalz 

Es wurde gesagt das die Fanvertreter im Aufsichtsrat per Email zu erreichen sind.

Nach der Wahl von Ralf Peisl wurde sofort http://www.clubmitglieder.com erstellt, und
darüber sind er und seit letztem Jahr auch Christan Ehrenberg jederzeit zu erreichen.

Am Valze ist bestimt schon die Kacke am dampfen.

Beitrag von „Kubuli“ vom 12. April 2012, 11:03

Für ein paar Bazi-Kröten mal schnell die Glubbseele verkauft.

Beitrag von „hoeschler“ vom 12. April 2012, 11:06

Bleiben wir mal realistisch: Stahlmann wird sagen, er habe von nichts gewusst und wenner
clever ist wird öffentlichkeitswirksam irgendein Kopf rollen und das Thema ist durch

Beitrag von „Morlock54“ vom 12. April 2012, 11:08
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Ich wurde schon letztes oder vorletztes Jahr mit Clubzeug nicht reingelassen, weil es eine
Anweisung gab dass keine Clubfans mehr rein dürfen. Ich weiss jetz net obs dieses Zelt war.

Beitrag von „Weggla“ vom 12. April 2012, 11:13

Stahlmann RAUS!!

Beitrag von „wulfman“ vom 12. April 2012, 11:26

ich glaub ich spinn. hoffentlich erstickt er irgendwann an seine drecks haxn. schande!!

Beitrag von „Hansen“ vom 12. April 2012, 11:39

Also, ich werde in diesem Jahr ganz bestimmt nicht mehr in sein Zelt gehen, wenn er sein Geld
lieber von den Bauern Fans haben will. 

Beitrag von „olymp69“ vom 12. April 2012, 11:45

Raus mit dem Spacko!
Sowas geht gar net.

Beitrag von „daylight“ vom 12. April 2012, 11:52

Am Valze brennt angeblich schon die Luft.
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Beitrag von „kapo00“ vom 12. April 2012, 11:57

 Untragbar! Raus aus unserem Verein! Sowas darf es nicht geben, eine Schande!

Beitrag von „Binoola“ vom 12. April 2012, 11:59

Das ist vereinsschädigendes Verhalten! Raus mit dem! Wirklich unfassbar sowas  SChäm
dich 

Beitrag von „haribo78“ vom 12. April 2012, 12:04

Facebook-Gruppen bzgl. Stahlmann

https://www.facebook.com/#!/groups/384481298253168/

https://www.facebook.com/#!/groups/367775713266297/

Beitrag von „MorlocksMax“ vom 12. April 2012, 12:06

Keine Bauernsau in unseren Aufsichtsrat
STAHLMANN RAUS !!!

Beitrag von „Maddin“ vom 12. April 2012, 12:08
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So einer darf unseren Verein nicht repräsentieren. Ein absolut schändliches Verhalten und auch
Symptom der totalen Bavarisierung unserer fränkischen Feste und Kirchweihen. Man kann ja
schon nirgends mehr hingehen, ohne Dutzende von Dirndln zu sehen. Dass nun sogar schon
fränkische Festzelte in Bayern-Farben dekoriert werden, passt da ins Bild. Und für nen
Aufsichtsrat gehört sich das schon gleich 3x nicht! 

Beitrag von „MorlocksMax“ vom 12. April 2012, 12:11

gib es sscho a petition dafür 

Beitrag von „hattrick“ vom 12. April 2012, 12:13

Kann mir mal einer den Text von der RSH mailen? Kann auf den Link hier nicht zugreifen.

Beitrag von „Glubberer1987“ vom 12. April 2012, 12:13

Stahlmann RAUS 

Beitrag von „Maddin“ vom 12. April 2012, 12:13

Der Shitstorm rollt. Schaut mal auf die FB-Seite vom FCN.

Beitrag von „hattrick“ vom 12. April 2012, 12:16
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Da fehlen einem die Worte.

Beitrag von „alleinunterhalter“ vom 12. April 2012, 12:17

Würde mich mal die Stellungsnahme von den Bazifreund interessieren...

Beitrag von „BogY“ vom 12. April 2012, 12:30

Ich hab den Kasper nicht gewählt und sollte er zur JHV noch im Amt sein, bekommt er
hoffentlich die Quittung!

Beitrag von „Exilfrange“ vom 12. April 2012, 12:31

Du erwartest da doch kein Unrechtsbewusstsein oder?

Mir gehts nichtmal nur darum, dass es die Bauern sind. Aber allein dass im Betrieb eines FCN
Aufsichtsrates einem anderen Verein derart der **** geleckt wird, ist unterträglich.

Beitrag von „IGRS-Stubenfliege“ vom 12. April 2012, 12:36

Ich hoffe mal, der Herr, der seine Seele an den FCB verkauft hat, wird sich selbst vom Glubb-
Gelände verjagen. Etz war so lang einigermaßen Ruhe und nun kommt ein handfester Skandal
aus den AR Reihen. Und weshalb? Wegen dem beschissenen FC Bauern! Wo leben wir denn?
Hab es heute schon zig mal geschrieben, Herr Stahlmann möge sich bitte um einen Standplatz
auf der Wies´n bewerben. Da kann er dann mit seinen Schickimicki Bauern Doldis feiern. Und
für seine Hax´n kann er das Dreifache verlangen. Also Herr Stahlmann, bitte nehmen Sie Ihr
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Zelt, Ihre Hax´n und Ihre "Fanutensilien" und gehen Sie Ihren Weg. Und zwar nach München! In
Nürnberg ist für Verräter kein Platz!

Beitrag von „Iffan“ vom 12. April 2012, 13:12

Zitat von Chaos 

Sehr schwach. Obwohl, eigentlich trifft es unverschämt wohl eher. Da hat wohl jemand
abgewägt, mit welchem Spiel man mehr verdienen kann und dann folglich auf den FCN
geschissen! Solche Leute braucht man im Aufsichtsrat!

Klar, rein finanziell-opportunistisches Handeln, allerdings sowas von dämlich. Ich glaube
nämlich wirklich nicht, dass AUF dem Nürnberger Volksfest, das durchaus ebenfalls wichtige
Spiel FCN-S04 weniger Menschen angelockt hätte. Hier hat sich jemand ganz böse verzockt, ab
in den Süden mit dem Geier.

Beitrag von „Plerchi“ vom 12. April 2012, 13:23

Lieber Fritz, verpiss dich einfach!

Beitrag von „Totti“ vom 12. April 2012, 13:25

Zitat von Plerchi 

Lieber Fritz, verpiss dich einfach!

[
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Zitat von Plerchi 

Lieber Fritz, verpiss dich einfach!

Ne, hast schon recht, kann sich gleich doppelt verpissn. 

Beitrag von „Stich“ vom 12. April 2012, 13:28

Mit Verlaub, ich versteh die Aufregung ned.

Damit man mich ned falsch versteht: Freilich ist das eine absolute Sauerei, was das vorgefallen
ist.

Aber: Wer ernsthaft gemeint hat, dass der Typ was anderes als a Geschäftlersmacher ist, dem
ist echt ned zu helfen. Ich kann mich noch genau dran erinnern, wie ich mir auf der JHV gegen
die Stirn geschlagen hab, als bekannt wurde, dass D E R in der Aufsichtsrat gekommen ist. Der
Stahlmann ist der Prototyp von Leuten, die im AR sind, um ihre "Netzwerkbasis" zu erweitern.
Und vielleicht gibts ja mal a schönes Foto mit dem Beckenbauer.

MERKE ALSO: KOMME ZUR JHV UND WÄHLE MIT BEDACHT!!!

Beitrag von „koehler“ vom 12. April 2012, 13:29

Eine Frage bevor ich mich aufrege:

War Stahlmann in seinem Zelt und hat dies bewußt angeordnet?
Oder war er ganz normal im Stadion und hat evtl. gar nicht gewußt was in seinem Zelt läuft?
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Beitrag von „Plerchi“ vom 12. April 2012, 13:31

Zitat von Totti 

[

Ne, hast schon recht, kann sich gleich doppelt verpissn. 

Du weisst doch wie des immer ist wenn man auf den Knopf drückt aber passender geht es
nicht!

Beitrag von „Stich“ vom 12. April 2012, 13:31

Zitat von koehler 

Eine Frage bevor ich mich aufrege:

War Stahlmann in seinem Zelt und hat dies bewußt angeordnet?
Oder war er ganz normal im Stadion und hat evtl. gar nicht gewußt was in seinem Zelt
läuft?

Zitat von einem unmittelbar betroffenen aus einem anderen Forum:

[...] zumindest eine Stunde vor Anpfiff war er noch im Zelt.
[...] Ach ja, der Oechler war auch in der VIP Loge.

Beitrag von „IGRS-Stubenfliege“ vom 12. April 2012, 13:32
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Stich, Du hast vollkommen Recht! Frag mich noch immer, wer den Affen gewählt hat. Aber
wenn schon die Möglichkeit besteht, dann sollten wir handeln. Und der Doldi hat gestern eben
eine astreine Vorlage geliefert. Klar, wusste jeder, dass er der Inbegriff der Vetterlaswirtschaft
ist aber das, was gestern passiert ist, schlägt dem Faß den Boden aus!

Beitrag von „koehler“ vom 12. April 2012, 13:33

Zitat von Stich 

Zitat von einem unmittelbar betroffenen aus einem anderen Forum:

[...] zumindest eine Stunde vor Anpfiff war er noch im Zelt.
[...] Ach ja, der Oechler war auch in der VIP Loge.

Ich würde das jedenfalls erstmal geklärt wissen bevor ich irgendwas fordere.
Ich kenne das aus ganz vielen Firmen wo die "oberen" nicht wissen und auch nicht wissen
können was im Tagesgeschäft passiert.

Er sollte sich auf jedenfall dazu äußern - dann kann man entscheiden ob und wie er noch
tragbar ist.

Beitrag von „Der Clubberer“ vom 12. April 2012, 13:35

Zitat von Chaos 

Sehr schwach. Obwohl, eigentlich trifft es unverschämt wohl eher. Da hat wohl jemand
abgewägt, mit welchem Spiel man mehr verdienen kann und dann folglich auf den FCN
geschissen! Solche Leute braucht man im Aufsichtsrat!
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[

Zitat von Stich 

Mit Verlaub, ich versteh die Aufregung ned.

Damit man mich ned falsch versteht: Freilich ist das eine absolute Sauerei, was das
vorgefallen ist.

Aber: Wer ernsthaft gemeint hat, dass der Typ was anderes als a Geschäftlersmacher
ist, dem ist echt ned zu helfen. Ich kann mich noch genau dran erinnern, wie ich mir auf
der JHV gegen die Stirn geschlagen hab, als bekannt wurde, dass D E R in der
Aufsichtsrat gekommen ist. Der Stahlmann ist der Prototyp von Leuten, die im AR sind,
um ihre "Netzwerkbasis" zu erweitern. Und vielleicht gibts ja mal a schönes Foto mit
dem Beckenbauer.

MERKE ALSO: KOMME ZUR JHV UND WÄHLE MIT BEDACHT!!!

Alles anzeigen 

Sicherlich suboptimal das Ganze. Geschäftlich aber sollte man Verständnis haben.

Wie viele Clubfans hätte Liebermann erwarten können gestern? Die waren doch bitte
alle im 1000 Meter entfernten Stadion. Das Festzelt selbst ist immer mit blau-weißen
Rauten geschmückt, passend zum Thema Haxn.

Und dass Dortmund-Bayern gestern leider für viele Franken eine höhere Bedeutung als
unser Match hatte, ist eine Tatsache und sollte Stahlmann nicht vorgehalten werden.

Machen wir uns nichts vor. Bayern am TV zieht leider mehr als der Club live. Oder
warum war die Bude gestern nicht ausverkauft?

21https://www.glubbforum.de/forum/thread/12287-club-aufsichtsrat-stahlmann-und-das-fc-bayern-festzelt/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/12287-club-aufsichtsrat-stahlmann-und-das-fc-bayern-festzelt/


Beitrag von „Totti“ vom 12. April 2012, 13:36

Weil mitten in der Woche vielleicht nicht jeder von ca. 18:00-22:30 Uhr unterwegs sein kann.

Beitrag von „Der Clubberer“ vom 12. April 2012, 13:38

Zitat von Totti 

Weil mitten in der Woche vielleicht nicht jeder von ca. 18:00-22:30 Uhr unterwegs sein
kann.

Aber sich auf dem Volksfest tummeln??? 

Warum sind die 3 Helden nicht ins Stadion gekommen? Gab noch ca. 4500 Tickets.
So wichtig war ihnen das Spiel dann offenbar doch nicht. Riecht nach Heuchelei,
die man Stahlmann ja gerade lauthals vorwirft.

Beitrag von „daylight“ vom 12. April 2012, 13:39

Zitat von koehler 

Ich würde das jedenfalls erstmal geklärt wissen bevor ich irgendwas fordere.
Ich kenne das aus ganz vielen Firmen wo die "oberen" nicht wissen und auch nicht
wissen können was im Tagesgeschäft passiert.

Er sollte sich auf jedenfall dazu äußern - dann kann man entscheiden ob und wie er
noch tragbar ist.

22https://www.glubbforum.de/forum/thread/12287-club-aufsichtsrat-stahlmann-und-das-fc-bayern-festzelt/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/12287-club-aufsichtsrat-stahlmann-und-das-fc-bayern-festzelt/


Auf der Seite vom FCN bei FB hat einer geschrieben, dass seine Frau das Hausverbot
ausgesprochen hat, nachdem sie darauf angesprochen wurde, ob ihr Mann davon weiß.

Beitrag von „Sickobilly“ vom 12. April 2012, 13:40

Wenn er sowas als Chef nicht weiss, hat er genausowenig was in irgendeiner Führungsposition
oder Aufsichtsrat verloren.

Und Clubberer, ich habe weder menschlich, noch professionell noch geschäftlich oder moralisch
Verständnis. Ein RIESEN Bock, den er da geschossen hat, das geht garnicht! Und vielleicht darf
man ja nicht ins Stadion kommen  Ich versteh nicht, warum Du Dich jetz mal wieder
zwanghaft gegen die Meinung der Mehrheit schmeissen musst...

Beitrag von „daylight“ vom 12. April 2012, 13:42

Zitat von Der Clubberer 

Aber sich auf dem Volksfest tummeln??? 

Warum sind die 3 Helden nicht ins Stadion gekommen? Gab noch ca. 4500 Tickets.
So wichtig war ihnen das Spiel dann offenbar doch nicht. Riecht nach Heuchelei,
die man Stahlmann ja gerade lauthals vorwirft.

Es gibt auch Stadionverbotler z.B. und es gibt auch Leute, die sich evtl die Karten net leisten
können.

Beitrag von „Totti“ vom 12. April 2012, 13:43
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Zitat von Der Clubberer 

Aber sich auf dem Volksfest tummeln??? 

Warum sind die 3 Helden nicht ins Stadion gekommen? Gab noch ca. 4500 Tickets.
So wichtig war ihnen das Spiel dann offenbar doch nicht. Riecht nach Heuchelei,
die man Stahlmann ja gerade lauthals vorwirft.

Ich habe mich nur darauf bezogen, weswegen das Spiel nicht ausverkauft sei.

Die Gründe der Leute kenne ich nicht, aber ich bin nicht gewillt ihnen zu unterstellen, sie
hätten einfach nur Stunk machen wollen.

Beitrag von „Der Clubberer“ vom 12. April 2012, 13:43

Zitat von Sickobilly 

Und vielleicht darf man ja nicht ins Stadion kommen 

Daran habe ich nicht gedacht.  Ist ein Argument.

Zitat von Sickobilly 

Ich versteh nicht, warum Du Dich jetz mal wieder zwanghaft gegen die Meinung der
Mehrheit schmeissen musst...

Ich kenne eine ganze Reihe Schausteller. Ist ein hartes Brot. Und gerade wenn das Wetter
während der Osterferien so ist wie es ist, muss man schauen, dass man die Kosten wieder
reinholt.
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Beitrag von „Sickobilly“ vom 12. April 2012, 13:50

Zitat von Der Clubberer 

Daran habe ich nicht gedacht.  Ist ein Argument.

Ich kenne eine ganze Reihe Schausteller. Ist ein hartes Brot. Und gerade wenn das
Wetter
während der Osterferien so ist wie es ist, muss man schauen, dass man die Kosten
wieder
reinholt.

Stahlmann ist doch kein Schausteller! Ich verstehe, was Du sagen willst. Aber ich verkauf doch
nicht meine Seele für ein paar Kröten mehr. Vor allem ohne es zu bewerben ises ja saudoof
einfach.

Von der geschäftlichen Seite her ist das auf jeden Fall mindestens kritisch zu sehen. Er hat
gestern ein paar Haxn an Bauern vertickt, und es sich dafür mit einer riesen Anzahl Glubbfans
reichlich versaut, die Ihm seit Jahren die Stange halten.

Beitrag von „Stich“ vom 12. April 2012, 13:53

Zitat von Der Clubberer 

Ich kenne eine ganze Reihe Schausteller. Ist ein hartes Brot. Und gerade wenn das
Wetter
während der Osterferien so ist wie es ist, muss man schauen, dass man die Kosten
wieder
reinholt.
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Ich kann Deine Argumentation verstehen. Aber wenn der Chef Amtträger vom Verein A ist,
dann hat es keine Deko und keinen VIP-Bereich vom Verein B zu geben!

Wenn da Bauernfans drin hocken und man in Herrgottsnamen Konferenz zeigt, dann ist das mit
Deiner Argumentation zu vertreten, aber SO nicht. Hier hat er sich ganz klar als "Insel für
Bayernfans" auf dem NÜRNBERGER Volksfest positionieren wollen.

Das Ramada-Hotel in Herzogenaurach ist seit kurzer Zeit UNSER offiziellesHotel. Bis dahin hat
immer der FC Bauern dort vor den Spielen gegen uns übernachtet. Das wurde dann
logischerweise auch unterbunden, weil man nunmal jetzt Glubbpartner ist. So einfach ist das.

Beitrag von „El Molotov“ vom 12. April 2012, 13:53

Zitat von Der Clubberer 

Daran habe ich nicht gedacht.  Ist ein Argument.

Ich kenne eine ganze Reihe Schausteller. Ist ein hartes Brot. Und gerade wenn das
Wetter
während der Osterferien so ist wie es ist, muss man schauen, dass man die Kosten
wieder
reinholt.

Wäre Stahlmann ein Kandidat von Bader gewesen würdest du ganz anders schreiben. Jede
Wette!
Wenn er immerhin Konferenz gezeigt hätte und die Clubfans nicht gegangen worden wären
gäbe es wohl keine Aufregung. Und wenn ich ein Amt inne habe bringt das auch Pflichten und
nicht nur Privilegien. Das wusste der Stahlmann vorher. Und da gibt's nichts zu diskutieren.
Wenn ich die Vorteile eines Amtes will, muss ich auch mit den Pflichten leben!
Stahlmann raus!
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Beitrag von „marcelinho“ vom 12. April 2012, 13:54

Zitat von Der Clubberer 

Sicherlich suboptimal das Ganze. Geschäftlich aber sollte man Verständnis haben.

Wie viele Clubfans hätte Liebermann erwarten können gestern? Die waren doch bitte
alle im 1000 Meter entfernten Stadion. Das Festzelt selbst ist immer mit blau-weißen
Rauten geschmückt, passend zum Thema Haxn.

Und dass Dortmund-Bayern gestern leider für viele Franken eine höhere Bedeutung als
unser Match hatte, ist eine Tatsache und sollte Stahlmann nicht vorgehalten werden.

Machen wir uns nichts vor. Bayern am TV zieht leider mehr als der Club live. Oder
warum war die Bude gestern nicht ausverkauft?

Alles anzeigen 

Vollkommen egal - der Kasper ist Aufsichtsrat. Und wenn er nicht weiss, was in seinem eigenen
Laden abgeht, hat er als Aufsichtsrat schonmal 3mal nix verloren.

Er kann von mir aus in seinem Kabuff immer die Bauernspiele zeigen, aber nicht als Club-
Aufsichtsrat.

Das Musterbeispiel dafür, das ihm am Club selbst nämlich gar nichts liegt, sondern einzig und
allein der Posten AR von Interesse ist...wofür dürfte klar sein! 

Beitrag von „Noxius“ vom 12. April 2012, 14:18
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Der Sohn hat sich mitlerweile auf Facebook gemeldet.

Zitat 

Also liebe Leute,...haltet mal den Ball flach!!!Ich bin der Sohn vom Herrn
Stahlmann...Das alles was hier behauptet wird ist völliges Gschmarri,das wir das
Bayernspiel übertragen haben,die Personen die das behaupten waren zum besagten
Zeitpunkt,also zum Anpfiff gar nicht mehr bei uns im Zelt!...1.Mein Vater und Ich waren
gestern wie immer bei unserem Glubb im Stadion,wie bei jedem Heimspiel, 2. Es lief
NUR Konferenz,das is denk ich mal das wichtigste für euch, 3. die besagten Personen
die das behaupten waren zum Anpfiff gar nicht mehr im Zelt, 4. jeder sollte sich mal im
Klaren sein das Fußball auch ein Mannschafts und Teamsport ist und 5. Unser Glubb hat
4-1 gewonnen und die Bayern die Meisterschaft verspielt,...was wollt ihr denn
mehr???Also nochmal haltet den Ball flach,es is alles halb so wild.Und eins sag ich euch
noch!Mein Vater hat garantiert mit den Bayern nix am Hut!

Beitrag von „broxs“ vom 12. April 2012, 14:19

...wofür dürfte klar sein!

Lasst uns schütteln die Hände, am besten von Promis. 

Beitrag von „Iffan“ vom 12. April 2012, 14:28

Zitat von Noxius 

Der Sohn hat sich mitlerweile auf Facebook gemeldet.
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shit...heiligs blechle, schöner Mob sind wir. Ich habe die selbe Antwort von Hr. Stahlmann jun.
erhalten und ja, vor allem durch seine aufgeführten Punkte 2 und 3 relativiert sich die
Aufregung dann doch um einiges.
Leider rollt hier bereits eine Schlammlawine (Petition!), die es nun wieder zu bremsen gilt.
Irgendwie schlechter Nachgeschmack....

Mist, wär besser man hätte sich lieber weiter über den gestrigen Sieg gefreut.

Beitrag von „Stich“ vom 12. April 2012, 14:31

Das entkräftet gar nix.

Warum haben die Betreffenden die explizite Ansage bekommen, dass der Glubb nicht
übertragen wird?

Was ist mit der FC Bauern Deko, was mit den Bedienungen?

Was ist mit der FCB-"VIP-Area"?

Beitrag von „Platzwart02“ vom 12. April 2012, 14:34

Mag sein, dass alles ein Gschmarri ist. Dann sollte man das Thema ganz schnell abhaken.

Blous, was macht a Bauernschal im Zelt auf UNSEREM Volksfest! 

Beitrag von „montana“ vom 12. April 2012, 14:35
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eben, Bayernschals und Bayernvipbereiche außerdem noch der RSH der Lüge bezichtigen.
scheint mir eher nach einer der seine Felle davon schwimmen sieht, reaktion.

Beitrag von „olymp69“ vom 12. April 2012, 14:36

Zitat von Iffan 

shit...heiligs blechle, schöner Mob sind wir. Ich habe die selbe Antwort von Hr.
Stahlmann jun. erhalten und ja, vor allem durch seine aufgeführten Punkte 2 und 3
relativiert sich die Aufregung dann doch um einiges.
Leider rollt hier bereits eine Schlammlawine (Petition!), die es nun wieder zu bremsen
gilt. Irgendwie schlechter Nachgeschmack....
Mist, wär besser man hätte sich lieber weiter über den gestrigen Sieg gefreut.

Und du bist dir sicher dass
- Hr. Stahlmann jr. auch wirklich Hr. Stahlmann jr. ist?
- seine Version eher richtig ist als die der RSH?

Ich hab da so meine Zweifel... 

Ach ja: S T A H L M A N N R A U S !!!

Beitrag von „daylight“ vom 12. April 2012, 14:39

Zitat von Noxius 

30https://www.glubbforum.de/forum/thread/12287-club-aufsichtsrat-stahlmann-und-das-fc-bayern-festzelt/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/12287-club-aufsichtsrat-stahlmann-und-das-fc-bayern-festzelt/


Der Sohn hat sich mitlerweile auf Facebook gemeldet.

Das beweist und widerlegt für mich gar nix.

Er schreibt das mittlerweile unter jeden einzelnen Post auf der Seite vom Club und auf
sämtlichen anderen Seiten wo etwas zu der Sache steht.
Eins sollte doch allen klar sein, dass der Sohn seinen Vater nicht reinziehen wird sondern immer
verteidigen wird.

Damit ist aber weder ein VIP-Bayern Bereich gerechtfertigt, noch die Schals und die Deko und
schon gar nicht das ausgesprochene Hausverbot von Frau Stahlmann.

Beitrag von „Totti“ vom 12. April 2012, 14:41

Und was wohl wahrscheinlicher ist: Dass ein paar Glubbfans sich nach so einem Spiel irgendne
Story ausdenken oder dass der Sohn etz seinen Vadder aus der Schusslinie nehmen will.

Beitrag von „montana“ vom 12. April 2012, 14:42

Zitat von daylight 

Das beweist und widerlegt für mich gar nix.

Er schreibt das mittlerweile unter jeden einzelnen Post auf der Seite vom Club und auf
sämtlichen anderen Seiten wo etwas zu der Sache steht.
Eins sollte doch allen klar sein, dass der Sohn seinen Vater nicht reinziehen wird
sondern immer verteidigen wird.
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Damit ist aber weder ein VIP-Bayern Bereich gerechtfertigt, noch die Schals und die
Deko und schon gar nicht das ausgesprochene Hausverbot von Frau Stahlmann.

bis auf letztes hast du recht, für das verhalten seiner frau kann er nun aber dann wirklich
nichts, oder soll er sie züchtigen?

Beitrag von „Maddin“ vom 12. April 2012, 14:49

Zitat von chesserio 

Es steht Aussage gegen Aussage, in dubio pro reo kann man da nur sagen.

Und ich glaube nicht, dass der Sohn da jetzt öffentlich Lügen verbreitet, wenn da zig
Gäste im Zelt die Konferenz geschaut haben.

...und ich glaube nicht, dass die RSH so einen Artikel ohne genügend Zeugen veröffentlicht.
Ansonsten ist ja nicht mal bewiesen, dass das wirklich Stahlmanns Sohn ist. Kann auch der
Charisteas sein.

Beitrag von „Chaos“ vom 12. April 2012, 14:52

Stimmt aber schon irgendwo, wenn die Polizei jemanden vorverurteilt drehen wir hohl, aber wir
halten uns auch nicht zurück bis die Sachlage geklärt ist.

Beitrag von „Totti“ vom 12. April 2012, 14:55
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Die Konsequenzen der Vorverurteilung durch uns Forenspackos oder der Polizei dürften dann
aber doch andere sein. 

Beitrag von „daylight“ vom 12. April 2012, 15:05

Habt ihr mal drüber nachgedacht woher der Sohn das wissen soll alles, laut seiner Aussage war
er im Stadion!
Ich denke er will seinen Vater aus der Schusslinie nehmen.

Die RSH wird sowas nicht ohne genügend Zeugen schreiben.

Beitrag von „MorlocksMax“ vom 12. April 2012, 15:08

Zitat von daylight 

Habt ihr mal drüber nachgedacht woher der Sohn das wissen soll alles, laut seiner
Aussage war er im Stadion!
Ich denke er will seinen Vater aus der Schusslinie nehmen.

Die RSH wird sowas nicht ohne genügend Zeugen schreiben.

wenn es mein vater währe würde ich dassebe machen

Beitrag von „Stich“ vom 12. April 2012, 15:20

Ey, des ist doch Korinthenkackerei.
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Die Fans fragen: "Horch, schaltet ihr dann später auf des Glubbspiel um?" und die Bedienung
antwortet "Nö", dann müssen doch die Frager davon ausgehen, dass sie ned bewusst
angelogen werden und die Bedienung dann diabolisch lachend und Hände reibend doch auf das
Glubbspiel umschaltet, sobald die Frager das Zelt verlassen haben...

Der Aufsichtsrat des FCN hat keine FCB-Wappen für die Deko zu nutzen und hat die Frage "Wird
der Glubb übertragen" mit "Freilich" zu beantworten. Ende.

Beitrag von „daylight“ vom 12. April 2012, 15:27

Zitat von chesserio 

Dann "analysieren" wir doch mal den Text: 

Hans Meyer würde sagen:
Sie können ruhig davon ausgehen, dass sich die Aussage in der Aussage wiederspricht

Denn woher wissen Sie das das Spiel über die gesamte Spielzeit lief 
Das hiesse ja, sie haben die ganzen 90 Minuten auf ihren Plätzen ausgeharrt und
notgedrungen dem Bayern Spiel beigewohnt, nur weil die Kellnerin sie nicht zahlen
liess 

Zeugenaussagen, Personal fragen, ...

Beitrag von „hankkann“ vom 12. April 2012, 15:27
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Zitat von chesserio 

Dann "analysieren" wir doch mal den Text: 

Hans Meyer würde sagen:
Sie können ruhig davon ausgehen, dass sich die Aussage in der Aussage wiederspricht

Denn woher wissen Sie das das Spiel über die gesamte Spielzeit lief 
Das hiesse ja, sie haben die ganzen 90 Minuten auf ihren Plätzen ausgeharrt und
notgedrungen dem Bayern Spiel beigewohnt, nur weil die Kellnerin sie nicht zahlen
liess 

Die Analyse ist ebenso hahnebüchen wie dein Jugendwahn.

Gehe doch davon aus, dass das Spiel auf einer großen Leinwand gezeigt wurde, welche auch
von aussen ersichtlich ist.
Sie haben sogar (angeblich) Hausverbot bekommen, offensichtlich wollte "man" verhindern,
dass es Zeugen gibt, aber es ist auch von ausserhalb ersichtlich was gezeigt wird. Wenn du
nach dem Spiel am "Wanner" hinten vorbeigehst siehst du immer was gerade gezeigt wird.

Beitrag von „daylight“ vom 12. April 2012, 15:29

Zitat von hankkann 

Die Analyse ist ebenso hahnebüchen wie dein Jugendwahn.

Gehe doch davon aus, dass das Spiel auf einer großen Leinwand gezeigt wurde, welche
auch von aussen ersichtlich ist.
Sie haben sogar (angeblich) Hausverbot bekommen, offensichtlich wollte "man"
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verhindern, dass es Zeugen gibt, aber es ist auch von ausserhalb ersichtlich was
gezeigt wird. Wenn du nach dem Spiel am "Wanner" hinten vorbeigehst siehst du
immer was gerade gezeigt wird.

Hausverbot von Frau Stahlmann.

Beitrag von „hankkann“ vom 12. April 2012, 15:31

da widerspricht sich eher der Sohn, der über den Fall genau Bescheid wissen will, obwohl er im
Stadion war.

Wie soll er wissen, was in seinem Zelt los ist, wenn er nicht da ist ? Das ist dann mehr
Hörensagen.

Beitrag von „hankkann“ vom 12. April 2012, 15:32

Zitat von daylight 

Hausverbot von Frau Stahlmann.

Das weiss ich nicht, ich kenne bisher nur die "Stellungnahmen" der RSH und vom angebl.
Stahlmann jr.
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